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Il sindaco: “La cessione della palazzina alla Rossi sarà la soluzione per aumentare la capienza”

Casa di riposo, scontro
in consiglio comunale

LISA MALFATTO

ASSISI - Il conguaglio finanziario
per la casa di Riposo "A. Rossi"
non piace all'opposizione di Pa-
lazzo dei Priori. 
Si tratta della permuta di immo-
bili tra l'ente comunale e gli Isti-
tuti riuniti di beneficenza: uno dei
punti più importanti di discussio-
ne durante l'ultima seduta del
consiglio comunale. 
E' stato l'assessore al Bilancio Mo-
reno Massucci a relazionare sullo
"scambio" tra la Palazzina Costan-
zi - Sant'Ildebando, "grazie al
quale, - spiega il sindaco Claudio
Ricci - dopo un lungo iter am-
ministrativo, la casa di Riposo "A.
Rossi" potrà usufuire di nuovi
spazi per migliorare, ulteriormen-
te, la quantità e la qualità del-
l'ospitalità, senza contare le opere
in corso di riqualificazione della
struttura". 
Ma il Pd sembra non volerne sa-
pere: "la problematica degli anzia-
ni non autosufficienti - dicono -
trova risposte risolutive in un'al-
tra, nuova struttura in concomi-
tanza a quella già presente che,pe-
rò, deve essere potenziata, con i
finanziamenti di Comune, Regio-
ne e dei privati. Il conguaglio, in-
vece, non dà concrete risposte al-
le esigenze di ampliamento della
casa di riposo "A. Rossi"; per non
parlare del costo stimato dall'Uf-
ficio Tecnico del comune". Il pd
ritiene, infatti, che il valore di S.Il-
debrando sia il doppio di quello
della Palazzina Costanzi. 
"Tutto questo - continuano i con-
sglieri Travicelli, Romoli, Gam-
bucci, Marini e Passeri- fa della
presentazione della permuta una
proposta illegittima dal punto di
vista procedurale. Chiediamo, at-
traverso una delibera consiliare, -
concludono -la riconsegna del-
l'immobile agli istituti riuniti di
beneficenza".Insieme a questo,
viene richiesta anche l'individua-
zione di una superficie per la col-
locazione di un'altra casa di ripo-
so, in nome dell' "attenzione al
sociale", l'immissione sul mercato
degli alloggi (così come detta la
legge 560 ed il Piano Triennale
della regione) il cui ricavato è da
destinare al potenziamento della
"A. Rossi" (in base alle esigenze
più volte espresse dal consiglio
d'amministrazione della struttura)
e la verifica del contributo con-
cesso dalla Regione per il recupe-
ro degli alloggi stessi. 
Il sindaco, dal canto suo, sottoli-
nea che "per quanto riguarda la
casa di riposo ed in particolare lo
scambio Palazzina Costanzi - S. Il-
debrando, durante l'ultima sedu-
ta del consiglio non c'è stato nes-
suno "stop" ma, più semplice-
mente, il consiglio comunale, do-
po aver approvato due piani di
sviluppo e riqualificazione abitati-
va storici e di grande importanza

SANTA MARIA DEGLI ANGELI - Banconote false e dro-
ga. E' quanto hanno trovato i carabinieri di Santa Maria
degli Angeli nel corso della perquisizione di un romano di
26 anni. Il ragazzo è stato intercettato dai carabinieri a bor-
do della propria automobile mentre stava entrando in
un'abitazione del centro storico di Santa Maria degli An-
geli. Dalla prima perquisizione è emerso che aveva con sé
dieci dosi di cocaina e setti di hashish nonché alcune pa-
sticche di ecstasy.
Procedendo nel controllo, è stata perquisita anche l'abita-
zione in cui l'uomo stava entrando. All'interno è stato tro-
vata una certa quantità di sostanza da taglio, un bilancino
di precisione e il materiale per il confezionamento delle do-
si di stupefacente. Inoltre sono stati fatti accertamenti sul-
le banconote, da 50 euro, che il ragazzo aveva con sé. Tut-
te sono risultate false per un valore di 1150 euro. Il roma-
no è stato così arrestato per detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti e per possesso di monete false. 
Nella notte tra domenica e lunedì, inoltre, i carabinieri del
nucleo radiomobile hanno effettato alcuni controlli in me-
rito alla circolazione stradale. In particolare è stata prestata
attenzione ai giovani al fine di evitare le cosiddette stragi
del sabato sera e di individuare eventuali persone che gui-
dassero o sotto ebbrezza alcolica oppure sotto l'effetto di
stupefacenti. 
Nel corso dei controlli, i militari hanno notato un'automo-
bile che stava effettuando manovre azzardate. L'hanno fer-
mata e perquisito il conducente, un giovane di 27 anni.
All'interno dell'automobile è stata trovata una siringa con-
tenente tracce di eroina. Il giovane è stato portato in ospe-
dale dove è stato accertato che era in stato di intossicazio-
ne da droga. 
Per questo è stato denunciato per guida sotto l'effetto di
stupefacenti e gli è stata ritirata la patente.
Secondo la normativa vigente, rischia fino a due anni di
sospensione del documento. 

Banconote e soldi falsi,

un arresto a Santa Maria

Il centrosinistra contro la decisione di “scambiare” gli spazi
per Assisi e Santa Maria degli An-
geli (ampiamente discussi), è sta-
to "sospeso", per impegni di al-
cuni consiglieri". La "parola pas-

sa" alla prossima seduta, convoca-
ta per il 17 aprile: sul punto la
giunta ha già dato l'approvazione,
"in quanto - conclude Ricci -  il

provvedimento valorizza e conce-
de spazi ulteriori importanti per il
miglioramento della Casa di Ri-
poso".

Vertice in Comune tra il sindaco, polizia municipale e i rappresentanti di Confcommercio

Parcheggio e traffico degli autobus,

tutte le misure per i lavori a S. Pietro

Bus parcheggiati

ASSISI - Smaltire il traffico degli
autobus ad Assisi durante i lavo-
ri del parcheggio di San Pietro.
Lavori che stanno andando avan-
ti e che porteranno alla realizza-
zione di una nuova struttura nel-
la città di San Francesco. Un par-
cheggio imponente che sarà
composto da tre piani interrati
per 260 auto e 11 bus carico-sca-
rico. In attesa del completamen-
to, tuttavia, si potranno venire a
creare disagi soprattutto per gli
autobus e per la loro sosta all'in-
terno della città.  Per questo mo-
tivo si è svolto ieri mattina, in

Comune, un incontro fra i com-
mercianti delle diverse zone di
Assisi, il sindaco Claudio Ricci, il
presidente della Confcommercio
Passeri, il responsabile per il cen-
tro storico Leoni, l'assessore Bru-
nozzi e il comandante dei vigili.
Si procederà, dopo l'apertura del
"parcheggio d'emergenza per au-
to" all'Istituto Serafico, in modo
flessibile, e le decisioni, in meri-
to agli autobus, verranno prese,
di volta in volta, attraverso un
"comitato congiunto comune
commercianti" al fine di "ridur-
re al minimo ogni disagio" e as-

sicurare una gestione adeguata in
ogni zona della città. 
Per venerdì 11, alle ore 12, ulte-
riore incontro, dopo le riflessio-
ni di oggi, al fine di concordare
l'ordinanza conclusiva. 
Si preparano due anni "comples-
si" con molti cantieri aperti (o
da aprire) che riguardano i par-
cheggi ad Assisi, la nuova viabi-
lità e i sottopassi a Santa Maria
degli Angeli. Opere "storiche"
attese da decenni.
Per quanto attiene a Mojano
procedono gli "ultimi ritocchi"
in attesa di sabato 19 aprile, al-

le ore 11, quando verranno aper-
ti i tre piani per 300 posti mac-
china e verrà presentato il pro-
getto del percorso meccanizzato
da concludere antro ottobre
(ascensori già fatti e scala mobi-
le da fare).
Il sindaco Claudio Ricci ha con-
fermato che "l'amministrazione
comunale intende stare al fianco
di cittadini e commercianti al fi-
ne di concordare ogni ordinanza
e, qualora necessario, modificar-
la, di volta in volta, con il fine
di gestire al meglio questi gran-
di cantieri e la relativa viabilità".

Il palazzo comunale di Assisi

BASTIA UMBRA - Il Pd di Bastia Umbra interviene in me-
rito alla nomina dell'Assessore all'Urbanistica, l'architetto
Gianluca Falcinelli, dopo mesi in cui la carica era stata ri-
coperta dal sindaco per il licenziamento dell’assessore Anto-
nini. 
"Rispettiamo la scelta che è stata presa dal sindaco France-
sco Lombardi, nell'ambito della sua autonomia decisionale,
per restituire funzionalità alla Giunta" dichiara il coordina-
tore del Pd, Corrado Stornelli.
"Questa decisione deve essere il punto di partenza per rilan-
ciare l'azione amministrativa in materia urbanistica e, in par-
ticolare, per affrontare e risolvere le questioni più urgenti,
nell'interesse della città”. 
“Infatti, l'assetto completo della Giunta - conclude Stornel-
li  - crea ora le condizioni per il proseguimento delle atti-
vità che l'amministrazione deve portare avanti per il com-
pletamento del programma di mandato del sindaco". 

Bastia, il partito democratico

approva il nuovo assessore
BETTONA - Inizieranno
a breve una serie di inter-
venti di manutenzione e
miglioramento della strut-
tura dell'ex convento di S.
Giacomo, oggi adibito ad
alloggi pubblici. "I lavori
- spiega l'assessore Luca
Costantini - si sono resi
necessari in quanto  la
trascuratezza nella manu-
tenzione periodica e la ve-
tustà del manufatto han-
no portato a condizione di
disagio l'abitabilità dei lo-
cali. Un falda del tetto è traslata completa-
mente verso la gronda lasciando campo ad

infiltrazioni con evidenti
conseguenze per gli inqui-
lini; oltre a ciò questo ha
determinato una situazione
di pericolo per l'incolumi-
tà pubblica, rendendo ne-
cessario un provvedimento
per impedire l'accesso alla
parte sottostante".
L'amministrazione comu-
nale guidata dal sindaco
Lamberto Marcantonini ha
attivato immediatamente la
fase progettuale ed istruen-
do le pratiche necessarie per

la fruizione di fondi previsti da un recente
bando regionale.

Bettona, il convento di San Giacomo

verrà completamente ristrutturato

Il chiostro di San Giacomo


